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  他所賜的，有使徒，有先知，有傳福音的，有牧師和教師，為要成

全聖徒，各盡其職，建立基督的身體，直等到我們眾人在真道上同歸

於一，認識神的兒子，得以長大成人，滿有基督長成的身量。(弗

4:11~12) 

 

各位主內肢體平安： 

  時間過得很快，這一個學期又將接近尾聲，這也意味著拿神即將迎

接新學年開始。這段期間，拿神工作的重心當然是招生，神恩待我

們，讓我們看到今年招生充滿希望，不但在台灣吸引一些弟兄姊妹和

教會的注意，並且在日本東京的華人教會也有弟兄姊妹表達報考拿神

的意願，求神親自呼召祂的工人，進入祂設立台灣拿神就讀。 

  為了讓拿神的教學更加精進，並且更能符合國際總會 ICOSAC的要

求，5/8~5/9我們在學校舉辦兩天的按牧課程說明會，由 RCOSAC負

責人 Dr. Bruce為我們說明整體按牧課程的設計理念和要求，除院長之

外，有多位在拿神授課的老師和傳道人進修委員會的委員參加，包括

唐仕禮牧師、鍾成偉牧師、郭得恩牧師、以及從南部北上參加的高春

滿牧師；另外有幾位牧者和老師以視訊方式參與會議。 

  在這兩天的會議中，Dr. Bruce非常完整地介紹 ICOSAC對按牧課程

的要求，並針對台灣拿神(TNTC)的現況提出調整建議。這樣的說明對

於拿神老師的教學設計和思考都有極大助益，也讓台灣地區傳道人進

修委員會的委員有更清楚的方向，知道如何協助傳道人取得按牧資格

及推動牧者終身學習。台灣拿神在今年通過 ICOSAC兩年期的認證，

在這兩年內必須針對 ICOSAC的意見進行調整，這對我們來說也是不

小的挑戰，請為我們禱告，讓所有的調整工作能順利進行。 

  亞太區東亞事工部主任 Jeremy牧師也在這兩天會議中分享以弗所書

4:11~12的經文，讓我們重新省思拿神和教會的關係。Jeremy牧師提

到，拿神除了訓練全職的傳道人外，還有一個重要的使命，就是建立

信徒領袖，也就是「成全聖徒」。而這也是拿神這幾年一直努力在做

的，我們期望更多和教會連結，以拿神擁有的資源幫助教會強化信徒

的信仰根基，讓每一間教會更穩固地扎根於基督，進而使每一間教會

更有能力在社區中見證基督。請為我們未來在這方面的工作禱告，我

們期望拿神推動的課程能吸引更多弟兄姊妹選修，並且有更多機會在

教會內開課，讓拿神成為幫助教會進行門訓的平台。 

  在這兩天的會議中，Dr. Bruce告訴我，我已被選為 ROCSAC委員，

任期四年，在這四年中將參與 RCOSAC的運作，討論亞太區神學教育

發展、師資培育、課程設計、學校運作等議題。對我來說，每一個議



題都非常龐大，都要靠神的恩典才能想清楚一些問題，並且提出一些

具體可行的意見。這真是一件又大又難的事，但我相信，神讓我參與

RCOSAC的運作，對拿神和台灣拿撒勒人會都有助益，我將靠主加添

給我的力量全力以赴，今年 9/6~9/8將在馬尼拉參加第一次會議，請代

禱，讓整個會議流程都順利進行，也使我有效地參與會議。 

  最後，感謝神給拿神一個服事台灣眾神學院的機會，9/1將在拿神舉

辦台灣 12院校聯誼會，估計將有 100名來自 12間神學院的院長和教

職同工參加。拿神身為這次活動的主辦單位並不容易，幸好獲得華神

戴繼宗院長的協助，讓這次活動可以規劃推動。我們將這次活動的主

題訂為：「AI浪潮下的神學教育」，目前已開始推動報名，請為此活動

代禱，求神帶領一切順利，並讓更多人認識拿神。相信神的旨意必定

成就! 

 

  以馬內利 
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